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  Fraktionsvorsitzende | Yvette Stoppiera-Wiebelt 

  Stv. Fraktionsvorsitzender | Winfried Anslinger 

   

An den Oberbürgermeister der Stadt Homburg   

Herrn Rüdiger Schneidewind 
Rathaus am Forum 5 
66424 Homburg 

  

Datum |  15.10.2018 

 
 
S i t z u n g  d e s  B a u -  u n d  U m w e l t a u s s c h u s s e s  a m  
2 5 . 1 0 . 1 8  
A n t r a g :  U n t e r r i c h t u n g  –  S a a r p f a l z h a l l e ,  E i n ö d  

 

Sehr geehrter Herr Schneidewind, 

In der vergangenen Sitzung des Ständigen Vergabeausschusses blieben einzelne Fragen zur 

energetischen Sanierung der Saarpfalzhalle in Einöd unbeantwortet. Daher beantragen wir für 

die Sitzung des Bau- und Umweltausschusses eine diesbezügliche Unterrichtung. Unter 

anderem möchten wir wissen: 

Wurde ein Bauzeitenplan erstellt? Wenn ja, wann wird die Durchführung die einzelnen 

Baumaßnahmen geplant? 

Welche Maßnahmen werden in der Einöder Halle getroffen, um die Anforderungen des 

Erneuerbare-Energien-Wärmegesetzes (EEWärmeG) zu erfüllen? Wurde hierzu ein Gutachten 

erstellt? 

Wie verändern sich durch die energetische Sanierung der Heizwärmebedarf, 

Kälteenergiebedarf, der Primärenergiebedarf und der Endenergiebedarf in kWh/m²a und 

kWh/a? 

Werden Ersatzmaßnahmen durchgeführt? Wenn ja welche, mit welchen Angaben z.B. 

Unterschreitung der Vorgaben der EnEV bzw. Deckung des Wärme- und Kälteenergiebedarfs 

des Gebäudes aus der Ersatzmaßnahme in kWh/a? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Yvette Stoppiera-Wiebelt 

___ 

___ 

Stadtratsfraktion Homburg/Saar 


